

## Fermeture de la base aérienne 128 : Metz attend toujours ses emplois publics

by La Gazette - lundi, janvier 23, 2012

<http://correspondances.fr/fermeture-de-la-base-aerienne-128/>

**L'Etat a promis de délocaliser 1 500 postes pour compenser les suppressions d'emplois consécutives aux restructurations de 2008.**

Venu présenter ses voeux aux travailleurs de la Saint-Sylvestre à Metz le 1<sup>er</sup> janvier, Nicolas Sarkozy s'est gardé d'aborder le thème des restructurations militaires qui prennent, dans la ville mosellane de 124 000 habitants, une tournure orageuse. En 2008, l'exécutif avait promis de créer en trois ans 1 500 emplois publics afin de compenser la suppression de 2 500 postes engendrée par le plan de modernisation de la défense.

### L'Ecole vétérinaire recalée

Mais en octobre dernier, le ministère de l'Agriculture a confirmé l'abandon du projet d'implantation d'une école vétérinaire sur le site de l'ancienne base aérienne 128 à Metz-Frescaty, qui perdra ses derniers occupants cet été.

La municipalité entend, ces prochains mois, profiter de la campagne présidentielle pour relancer le dossier. L'Etat souffle le chaud et le froid. Il a gelé le démantèlement des installations sur la base pour une durée d'un an. D'ici à février prochain, l'établissement public foncier (EPF) de Lorraine et Metz métropole auront lancé les appels d'offres d'une étude visant à assurer le développement du site à long terme.

Au 1<sup>er</sup> janvier 2013, Metz métropole prendra possession pour un euro symbolique de ce complexe de 385 ha, dont 170 000 m<sup>2</sup> de surface hors oeuvre nette (Shon).

### Les douanes en guise de plan B

Promise dans le cadre des compensations, l'implantation de l'Insee à Metz s'engage également sous de mauvais auspices. La municipalité, qui souhaitait installer dès cette année 625 fonctionnaires dans des locaux neufs dans le quartier de l'Amphithéâtre, a dû se rabattre sur une solution immobilière complexe et coûteuse. Les statisticiens s'implanteront donc dans l'ancienne direction régionale de la SNCF, dont la rénovation demandera au moins trois ans. La délocalisation s'effectue pour l'heure dans des locaux provisoires qui accueilleront 180 agents d'ici à la fin de l'année.

L'Etat a annoncé en septembre l'implantation à Metz d'un nouveau service des douanes et affirme avoir atteint, et même dépassé, l'objectif de 1 500 emplois publics délocalisés entre 2011 et 2015. La municipalité ne conteste pas ces chiffres, mais ne dénombre aujourd'hui que 150 délocalisations concrétisées.

**« Plusieurs exemples de reconversion réussie en Lorraine »**